

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 16. November 2020

## Kranzniederlegungen in den Stadtteilen zum Volkstrauertag

Auch am diesjährigen Volkstrauertag, am vergangenen Sonntag, dem 15. November wurden auf den städtischen Friedhöfen in Dietesheim, Lämmerspiel und in der Bieberer Straße Kränze zum Gedenken an die Opfer von Krieg und Gewalt aufgestellt. Aufgrund der grassierenden Pandemie musste auf ein gemeinsames Gedenken seitens Vertretern des Magistrats der Stadt Mühlheim, der VdK-Ortsverbände und der örtlichen Stadtteilfeuerwehren in Absprache verzichtet werden.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.